

# ABSOLU N°5

## MUSCADET

### 100% Melon de Bourgogne

**ABSOLU N°5** c'est la rencontre d'un vigneron et d'une oenologue passionnés par un cépage unique qui créé le Muscadet : le Melon de Bourgogne. De là, ils mettent tout en œuvre pour laisser s'exprimer avec puissance et intensité tous les arômes de ce raisin si mal connu.

***ABSOLU N°5** it is the meeting of a winemaker and an oenologist passionately fond of a unique grape variety which produces the Muscadet: Melon de Bourgogne. From there, they left no stone unturned to let all the aromas of this grape so poorly known express themselves with power and intensity.*

Après recherches et ténacité, 5 terroirs assemblés, 5 méthodes culturelles, 5 étapes de vinification innovantes et originales et 5 palettes aromatiques ont donné naissance à **ABSOLU N°5**.

*After researches and tenacity, 5 blended soils, 5 cultivating methods, 5 stages of innovative and original winemaking, 5 aromatic ranges gave birth to **ABSOLU N°5**.*

Laissez-vous tenter, séduire, envoûter par les notes intenses et équilibrées de fruits mûrs et confits. Mélange de surprises et sensations ; tous vos sens sont en éveil...

*Let yourself be tempted, seduced, captivated by the intense and balanced notes of ripe and candied fruits. Mix of surprises and sensations; all your senses are awake...*

Evidemment à l'image de son flacon, élégance et volupté sont au rendez-vous. L'équilibre en bouche est parfait, à l'image des courbes généreuses et délicates de son écrin.

*Of course, like the bottle, elegance and pleasure are present. Perfect balance in the mouth, like the generous and delicate curves of the case.*

Un seul conseil... Dégustez **ABSOLU N°5** et ses parfums essentiels !

*One advice: taste **ABSOLU N°5** and its essential fragrances!*



*Jerôme & Catherine*